



Salzburg, la belle ...

publié le 18/12/2016

Encore une superbe journée de passée en Autriche, à Salzburg, la ville de Mozart et ses 4 saisons bien connues par Léo ! Après la visite de la maison natale et de la maison d'habitation du célèbre compositeur , nous avons regagné le centre ville pour savourer cette ambiance magique de Noël sur les marchés ! La magie a opéré chez vos enfants , les valises sont pleines et les porte-monnaies plutôt vides !

Après un petit passage par les montagnes russes Salzbourgeoises (petit funiculaire fort sympathique mais propice au vertige !), nous avons joui d'une magnifique vue sur les montagnes alpines enneigées. Nous avons par ailleurs visité une partie de fortification ,notamment la salle des tortures pour soumettre les jeunes à la question !

Rendus dociles par cette expérience forte ,ils ont vaillamment et courageusement regagné le bus en bravant le froid autrichien , prêts mais tristes de passer une dernière soirée dans leurs familles .

Le retour promet d'être joyeux, n'ayez crainte !

Le BJGR (Was ist das ???)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.